
Die Fraktion  von DaCG/ÖDP im BA 16 wurde gebeten  konkrete  Vorschläge 
einzubringen,  welche Straßen im 16.  Stadtbezirk  als Fahrradstraßen 
ausgewiesen werden sollen.


